

Así tres ciclistas argentinos llegaron a Qatar tras pedalear más de 170 días: una "travesía" soñada por la "Scaloneta"



Un grupo de ciclistas argentinos desafió todos los pronósticos y cumplió una travesía increíble por todo Medio Oriente para llegar pedaleando al Mundial Qatar 2022. Mirá el momento en el que cruzaron la última frontera y cómo se preparan para alentar a la «Scaloneta».

<https://www.youtube.com/shorts/oMcVAIQp8fg>



Un grupo de ciclistas argentinos desafió todos los pronósticos y cumplió una travesía increíble por todo Medio Oriente para llegar pedaleando al Mundial Qatar 2022. Mirá el momento en el que cruzaron la última frontera y cómo se preparan para alentar a la «Scaloneta».

Los tres cordobeses que viajaron durante 117 en sus bicicletas para llegar al país anfitrión del evento organizado por la FIFA. A través de sus redes sociales compartieron varios videos y fotos de un viaje impensado.

El grupo de cordobeses pedaleó más de 10.000 kilómetros para el Mundial Qatar 2022 (Twitter/@Todoapedalok).

De esta manera, los tres argentinos que se habían propuesto llegar a **Qatar** cumplieron su objetivo este lunes. Para llegar a la meta cruzaron **África** y **Medio Oriente**, hasta que esta mañana atravesaron la última frontera entre **Arabia Saudita** y la nación que es sede del **Mundial de Fútbol**.

El principal objetivo de **Lucas Ledezma** (34), **Leandro Blanco Pighi** (32) y **Silvio Gatti** (32) es alentar a la **Selección Argentina** liderada por **Lionel Messi**.

Según detallaron antes de su llegada, los tres ciclistas se propusieron recorrer un total de 15 países hasta llegar a **Doha**, pedaleando por 177 días y cubrir los 10.500 kilómetros.

Desde su perfil de Twitter «*Todo a pedal*» habían anticipado su llegada cuando vieron en la ruta el primer cartel que decía “*Qatar*”.

Luego, uno de los hombres compartió en una historia de Instagram del momento en el que ingresaban al país donde se disputará la máxima competencia del fútbol.

“Una más de tantas cosas que eran imposibles hasta que las intentamos, venimos y las hicimos”, describió Pighi a solo unos metros de entrar en Qatar mientras filmaba su sueño.

Además, desde «*Todo a Pedal*» publicaron un mensaje particular para que su travesía llegue a “**Chiqui**” **Tapia**, el presidente de AFA.

«¿Llegará este viral a @tapiachiqui? Les repasamos la travesía: salimos de Sudáfrica en mayo, cruzamos África y Medio Oriente, 15 países, 10.500 km, por cada km plantamos un árbol para reforestar Córdoba. El sueño es abrazar y alentar a la Scaloneta», indicaron los ciclistas.

Del mismo modo, los ciclistas publicaron un video que les envió el también cordobés **Paulo Dybala**, donde los alentaba a llegar al país organizador de la Copa del Mundo. El delantero de la Roma les expresó que “*si Dios quiere*”, pronto se verán en Doha.

Por otra parte, en las entrevistas que brindaron durante su recorrido, Ledezma explicó que

la expedición es *«todo ultra gasolero»*. *«Gastamos en lo mínimo y recibimos mucha ayuda de los argentinos que nos soportan»*, agregó.

«En Qatar nos vamos a organizar sobre la marcha. Ya conectamos con un grupo de argentinos que viven allá para que nos faciliten algunas cuestiones. Soñamos con darle un abrazo a Messi para agradecerle por todo y contarle esta locura», habían remarcado los aventureros.

Fuente: Crónica – TN